

Wheelock los acusa de revanchistas

Grave amenaza contra Bolaños y Gurdián

Serias advertencias, que más bien pueden considerarse como amenazas contra elementos del sector empresarial privado, lanzó anoche en una conferencia de prensa el ministro de Desarrollo Agropecuario Jaime Wheelock al referirse al caso de la confiscación de tierras del Ing. Enrique Bolaños Geyer. El ministro Wheelock, calificó de "actitud de socavamiento a la producción agropecuaria", lo que actualmente están haciendo el Ing. Enrique Bolaños, presidente del COSEP y el Ing. Ramiro Gurdián presidente de UPA-NIC, quienes han convocado a una Asamblea Nacional Extraordinaria a través los gremios de la producción nacional que conforman el COSEP, para analizar la situación actual de la propiedad y la empresa privada.

Dijo Wheelock, que "Bolaños y Gurdián están interpretando las confiscaciones recientes de tierras como una medida política y no como una manera de solución a los graves problemas del campesinado de la región de Masaya".

Aseveró que los miembros del sector privado nicaragüense están usando sus responsabilidades y todos sus medios como un revanchismo político contra el gobierno, por las recientes medidas adoptadas en favor del campesinado, agregando además que Bolaños pretende sumar a los gremios de productores contra esas medidas gubernistas, —que únicamente favorecen a los campesinos—.

Esto viene a confirmar la inquietud que miembros del sector privado vienen manifestando desde algún tiempo,

en el sentido de que el gobierno pretende liquidar a la empresa privada para establecer un sistema de gobierno con una ideología totalmente distinta a nuestra idiosincrasia.

En una declaración que recientemente dió el jefe de la Seguridad del Estado Lenin Cerna a un órgano de difusión que dirige un internacionalista que además es comunista y miembro del TANA, manifestó que elementos del sector privado nicaragüense están metidos en un complot para derrocar al gobierno sandinista y que esos miembros del sector privado nicaragüense obedecen consignas de la Central de Inteligencia Americana (CIA).

Concretamente se refirió el jefe de Seguridad del Estado a las distintas agrupaciones del sector empresa-

rial privado, de cuyos dirigentes se expresó muy mal y prácticamente los involucró en planes guerrillistas y en planes de conjura contra el gobierno sandinista, mencionando entre ellos al Dr. Andrés Zúñiga, presidente de CONAPRO Independiente.

Ahora el comandante Wheelock prácticamente lanzó una nueva amenaza contra destacados elementos del sector privado nicaragüense y concretamente contra el Ing. Enrique Bolaños Geyer, presidente del COSEP y contra el Ing. Ramiro Gurdián, presidente de UPA-NIC.

Consumidores ausentes en inauguración de nuevo comisariato

Pensará ese Ministerio que uno vive solo, que no tiene familia?, es una pregunta común en los trabajadores estatales que comentan que este nuevo experimento de abastecimiento más bien provoca mayores dificultades para conseguir los productos básicos. Como ejemplo de lo ante-

rior pusieron el funcionamiento del supercomisariato de Bello Horizonte, donde a las personas se les hace entrar por grupos, después de hacer filas varias horas y todo para llevarse una cuota ridícula que no compensa el sacrificio que se hace por entrar al lugar.

Pastora niega negociación de cese al fuego

SAN JOSE, (AP).- La radio rebelde "La Voz de Sandino" desmintió informaciones que atribuyó al diario londinense The Guardian, según las cuales el líder antisandinista Edén Pastora viajaría a Managua, a concertar un cese de fuego. Según el citado diario, el jefe guerrillero rebelde dijo a sus enviados que si los sandinistas no aceptaban un cese de fuego negociado, él

tendría que declararlo unilateralmente.

La radio rebelde, en una transmisión captada aquí hoy, dijo que el 6 de julio dos periodistas de The Guardian estuvieron en territorio nicaragüense para hablar con el Comandante Pastora.

Aseguró que éste en ningún momento expresó intenciones de viajar a Managua y mucho menos hacer pactos políticos con los sandinistas.

Textualmente la emisora dijo: "Si persiste el bloqueo de los recursos que necesita la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) por parte de sectores de la administración norteamericana, se estudiarán las condiciones de un eventual cese de fuego bilateral o unilateral".

Agregó: "Dentro del bloqueo se enmarca una campaña de desinformación que tiende a confundir, ocultar e

ignorar las heroicas acciones de miles de campesinos armados por ARDE en El Rama, Bluefields, Nueva Guinea, El Almendro, Chontales y el Departamento de Río San Juan".

La emisora reiteró que las bases de ARDE se encuentran todas en territorio de Nicaragua y nunca se ha usado el suelo de Costa Rica para establecerlas.

CENSURADO EN LA PRENSA

16-JULIO-65.